

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah serta kekuatan sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Pengaruh Penggunaan Model *Reciprocal Teaching* Terhadap Hasil Belajar IPS Kelas V SD di Kelurahan Pondok Kelapa”** ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan pada jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar di Universitas Negeri Jakarta. terselesaikannya skripsi ini juga tidak lepas dari bantuan berbagai pihak yang telah membantu dan membimbing peneliti baik tenaga, ide-ide, maupun semangat. Oleh karena itu dalam kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih kepada:

Pertama, kepada Ibu Yustia Suntari, M.Pd selaku Dosen Pembimbing pertama, dan Bapak Prof. Dr. M. Syarif Sumantri M.Pd. selaku Dosen Pembimbing kedua. Keduanya telah membimbing dan menyediakan waktu selama pembuatan skripsi ini dari awal pengajuan judul hingga selesainya pembuatan skripsi ini. Selain itu, peneliti berterima kasih kepada dosen, karyawan, dan staff PGSD yang telah membantu.

Kedua, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta serta Bapak Dr. Fahrurrozi, M. Pd selaku Ketua Jurusan Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah memperkenankan peneliti melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada Ibu Emy, S.Pd, MM selaku Kepala Sekolah SDN Pondok Kelapa 01 yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian, Ibu Maria Ulfa, S.Pd selaku guru kelas V C untuk kelas eksperimen dan Ibu Hj. Kartini Effendy, S.Pd selaku guru kelas V A untuk kelas kontrol yang telah memberi izin untuk mengadakan penelitian, membimbing, dan membantu peneliti dalam penelitian.

Keempat, kepada Ibu Sutarmi selaku Kepala Sekolah SDN Pondok Kelapa 03 dan wali kelas V serta rekan guru yang telah memberikan izin untuk melakukan validasi instrument di kelas V.

Peneliti sadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak sangat peneliti harapkan demi perbaikan ke depan. Penulis berharap apa yang terdapat dalam skripsi ini dapat bermanfaat dan menambah pengetahuan bagi semua pihak yang membutuhkan.

Atas semua dukungan, bantuan, dan perhatiannya peneliti mengucapkan banyak terima kasih.

Jakarta, 04 Februari 2020

Penulis,

Syifa Fauziyah